
Jahreshauptversammlung 2024 

Am Donnerstag, 21.11.2024, 19.30 Uhr fand die diesjährige 
Jahreshauptversammlung im Vereinsheim A’ROMA statt. Die beiden 
Abteilungsleiter Regine Köbke und Jochen Kienzler konnten 32 Mitglieder 
begrüßen. 

Die Einladung zur diesjährigen Jahreshauptversammlung erfolgte unter 
Nennung der Tagesordnungspunkte terminrecht per E-Mail und in den 
Markgröninger Nachrichten. Es sind bis zum 13.11.2024 beim Vorstand 
keine Anträge schriftlich eingegangen, so dass der Tagesordnungspunkt 6 
(Anträge) entfällt. 

Zur vorliegenden Tagesordnung gibt es keine weiteren Anmerkungen. 

TOP 2: Ehrungen 

Altersjubilare: Folgende Mitglieder wurden geehrt und erhielten eine 
Flasche Sekt: Heide Flegel (85 Jahre), Dieter Borgmann (80 Jahre), Karlheinz 
Fischer (80 Jahre), Ulrich Flaig (80 Jahre). Jutta Riel (85 Jahre) wird ihre 
Flasche Sekt noch erhalten. 

Für langjährige Mitgliedschaft in der Tennisabteilung wurden geehrt und 
erhielten eine Flasche Sekt: Sarah Klumpp (25 Jahre), Matthias Wohlleber 
(40 Jahre), Jens Haug (40 Jahre), Hans-Jörg Kirchner (45 Jahre). Gudrun 
Riesenberg (40 Jahre), K. Reutter (45 Jahre) werden ihre Flasche Sekt noch 
erhalten. 

TOP 3: Berichte 

Kassier:  In seinen Ausführungen zeigt Herr Thomas Frank auf, dass die TA 
des TVM mit einem größeren Verlust der laufenden Kosten für das Jahr 2024 
rechnen mussten. Höhere Ausgaben im Bereich Frühjahrsinstandsetzung, 
Pumpe, Platzwart, Zuschuss für Jugendtraining stehen geringere 
Einnahmen (Jahresgebühren, Ersatzarbeitsstunden und Zuschuss vom 
Hauptverein) gegenüber. 

Sportwart: Bericht Marco Weinkauf. Es waren in der Saison 2024 8 
Mannschaften gemeldet, davon 3x 6’er und 5 x4’er.  Aufstieg der Damen 50 
aus der Oberligastaffel in die höchste Staffel Württembergstaffel, 
Gratulation!! Keine Mannschaft musste absteigen. Kein Stress bei den 
Spieltagen auf den Anlagen.  



Wenig Kommunikationsbeiträge der Mannschaftsführer für 
Veröffentlichung (Homepage/Blättle). 

Für die Winterhallenrunde wurden keine Mannschaften gemeldet.  

Jugendsportwart: Frau Sandra Harsch bedankt sich bei den Sponsoren 
und auch beim Team A’ROMA für die tolle Bewirtung bei den Heimspielen. 
Die Wettkämpfe konnten trotz teilweise starker Regenfälle erfolgreich 
durchgeführt werden. Die Jugendlichen mussten bei den Wettkämpfen 
teilweise Lehrgeld zahlen, aber es ist noch kein Meister vom Himmel 
gefallen. Die Jugendvereinsmeisterschaften fanden im September statt und 
waren ein großer Erfolg. Im Winter sind 4 Jugendmannschaften gemeldet.  

Technischer Leiter: Bericht von Stefan Köbke; die Frühjahrsinstandsetzung 
durch die Firma Nohe verlief schnell, sehr gut und termingerecht. Die 
beiden darauffolgenden Arbeitseinsätze im April waren nur mäßig besucht. 

Beim Abräumen im Oktober waren gerade mal 3 Mitglieder anwesend, 
wovon 2 nicht wussten, ob sie FVM oder TVM Tennisler sind. Mehr Einsatz 
bei den Arbeitseinsätzen wäre wünschenswert Die neu eingebaute Pumpe 
durch die Firma Russo verlief nach anfänglichen Startschwierigkeiten und 
viel Eigeneinsatz während der Saison zufriedenstellend. Ein Unwetter mit 
Starkregen führte während der Saison zum Ausschwämmen der Plätze. 
Beide Garagendächer mussten durch die Firma Wiedenstriet saniert 
werden. Auch Zusatzarbeiten an der Bewässerung konnten dank Volker 
Walters und mir behoben werden. 

Stefan Köbke wird im nächsten Jahr nicht wieder für das Amt des 
technischen Leiters kandidieren. 

Kassenprüfer: Frau Andrea Tirpitz spricht Herrn Thomas Frank ihren Dank 
für die geleistete Arbeit aus.  

TOP 4: Entlastungen: Robert Fuchs stellt den Antrag auf gemeinsame 
Entlastung, er wird einstimmig angenommen. 

TOP 5: Wahlen 

Es wird keine geheime Wahl gewünscht, die Abstimmung erfolgt per 
Handzeichen.  

Wahl Kassier auf 2 Jahre: Ludger Riße stellt sich nicht mehr zur Verfügung. 
Vielen Dank an Ludger für seine gute Arbeit, Überreichung einer Flasche 
Sekt sowie eines Gutscheins der Pizzeria A’ROMA. 



Thomas Frank stellt sich zur Wahl; er wird einstimmig, keine Gegenstimme, 
keine Enthaltung zum Kassier gewählt.  

Wahl des Schriftführers auf 2 Jahre: Ben Hörer/ Regine Köbke einstimmig 
mit 1 Enthaltung zum Schriftführer gewählt. 

Wahl des Sportwarts auf 2 Jahre: Marco Weinkauf/Tobias Kauderer 
einstimmig zum Sportwart gewählt. 

Wahl des Jugendsportwarts auf 1 Jahr, (um im Turnus zu verbleiben) die 
bisherige Jugendsportwartin Sandra Harsch legt ihr Amt aus persönlichen 
Gründen nieder. Dank an Sandra mit einer Orchidee und einem Gutschein 
der Pizzeria A’ROMA. Tim Baumann hat sich bereit erklärt dieses Amt zu 
übernehmen. Er wird einstimmig zum Jugendsportwart gewählt. 

Wahl der Beisitzer auf 1 Jahr: Patrick Hahn, Jochen Johst stellen sich beide 
wieder zur Verfügung. Es wird aus der Versammlung kein weiteres Mitglied 
gefunden, das im Ausschuss mitarbeiten will. Beide Beisitzer werden 
einstimmig gewählt. 

Alle Ausschussmitglieder haben die Wahl angenommen. 

Wahl der Kassenprüfer auf 1 Jahr: Andrea Tirpitz und Ulrich Flaig stellen 
sich wieder zur Wahl; die Wahl erfolgt einstimmig.  

Verschiedenes: Vorschlag von Uschi Faidt: Einrichtung eines Paddle 
Courts; Vorteile: Ganzjahresnutzung, Mitgliedergewinnung, Geselligkeit; 
dieser Vorschlag wird im Ausschuss weiter beraten. 

Mitteilung: Trainer Jens Gelbing hat gekündigt zum 30.4.2025. Suche nach 
einem neuen Trainer. 

Ende 21.08 Uhr ReK 


